

Lucía Chiriboga Vega fue nombrada Directora del Instituto Nacional de Patrimonio Cultural

Escrito por INPC

Lunes, 10 de Junio de 2013 06:20 -

La mañana del 6 de junio del presente año, el Directorio del Instituto Nacional de Patrimonio Cultural (INPC) nombró a la Licenciada Lucía Chiriboga Vega, como Directora Ejecutiva de la entidad.

La licenciada Chiriboga reemplaza a la Arq. Inés Pazmiño, quien estuvo al frente del Instituto Nacional de Patrimonio Cultural por cinco años. En la reunión del Directorio se realizó un reconocimiento a la Arq. Pazmiño por la labor realizada.

El Directorio del INPC, presidido por el Ministro de Cultura, Francisco Velasco designó como Directora Ejecutiva del INPC a Lucía Chiriboga Vega, con la aprobación unánime de sus miembros. A la reunión asistieron, la Directora Ejecutiva (e) del INPC; la delegada del Ministro del Interior; la delegada de la Senescyt; la delegada de la Casa de la Cultura Ecuatoriana; y, el delegado del Ministerio de Defensa.

Lucía Chiriboga, es licenciada en Psicología de la Universidad Católica del Ecuador; tiene un diplomado en “Estudios a Profundidad de las Sociedades Latinoamericanas”, concedido por la Sorbona de París; además de un diplomado de “Estudios Superiores en Sociología en la Universidad de París”; y un Ciclo de Maestría en “Gestión Cultural: Patrimonio, Turismo y Naturaleza”, en la Escuela Andina de Posgrado Bartolomé de las Casas, Cuzco-Perú.

La nueva Directora Ejecutiva del INPC ha ocupado varios cargos relacionados con el quehacer cultural como la dirección de la Corporación, Centro de Investigaciones Fotográficas y de Investigación. Fue Miembro del Consejo Consultivo Nacional del Ministerio de Cultura del Ecuador.

Lucía Chiriboga, ha publicado varias obras, entre las que se pueden destacar: “Un Legado del Siglo XIX, Fotografía Patrimonial Ecuatoriana”, “Identidades desnudas, la temprana fotografía del indio de los Andes”, “Retrato de la Amazonía”.

La nueva Directora Ejecutiva asumirá sus funciones la próxima semana.